

DIVULGACIÓN DE VERIFICACIÓN DE ANTECEDENTES DEL ACTO DE INFORMES DE CRÉDITO JUSTOS.

En relación con su solicitud de empleo y para otros fines de empleo (incluidos los servicios contractuales o voluntarios), la Diócesis de Springfield-Cape Girardeau puede buscar información sobre sus antecedentes de una Agencia de Informes del Consumidor. Esta información estará disponible tanto en Consumer Reports como en Investigative Consumer Report.

Estos informes se pueden obtener en cualquier momento después de que la Diócesis de Springfield-Cape Girardeau reciba su autorización, incluso en cualquier momento durante el período de su empleo si la Diócesis de Springfield-Cape Girardeau lo contrata.

Los informes del Consumer Reports incluyen cualquier comunicación escrita, oral o de otro tipo de información por parte de una Agencia de Informes del Consumidor relacionada con su situación de credito, carácter, reputación general y otras características personales que se espera el utilizarse con el fin de evaluar la elegibilidad para el empleo, o evaluar la promoción, la reasignación y la retención como empleado (incluidos los servicios por contrato o voluntarios). Los informes de Consumer Reports pueden incluir informes de crédito, antecedentes penales, verificaciones de educación, historia de empleo, credenciales, resultados de pruebas de drogas y registros de manejo, entre otros recursos.

Los Informes de investigación de Consumer Reports incluyen elementos de información similares a los Informes del Consumidor (carácter, reputación general, características personales y/o modo de vida), con la característica de que los Informes de Investigación del Consumidor se obtienen a través de entrevistas personales con vecinos, amigos, asociados con aquellos que lo conocen o que pueden tener conocimiento sobre dichos elementos de información.

Usted tiene derecho a solicitar información de la Diócesis de Springfield-Cape Girardeau sobre la naturaleza y el alcance de cualquier Informe de Investigación del Consumidor sobre usted que sea solicitado por la Diócesis de Springfield-Cape Girardeau. La solicitud debe hacerse por escrito y dentro de un período de tiempo razonable después de haber recibido esta divulgación.

Con esta divulgación se le proporciona un resumen de sus derechos en virtud de la Ley Federal de Informes de Crédito Justos (FCRA).

SELECTION MANAGEMENT SYSTEMS, INC ("SMS") u otra Agencia de Informes del Consumidor, compilará y ensamblará los informes para la Diócesis de Springfield-Cape Girardeau.

**AUTORIZACIÓN PARA OBTENER INFORMES DEL CONSUMIDOR E INFORMES DE INVESTIGACIÓN DEL CONSUMIDOR
BAJO LA LEY DE INFORMES DE CRÉDITO JUSTOS**

Reconozco que he recibido y leído la *Divulgación de Verificación de Antecedentes de la Ley de Informes de Crédito Justos*, *Un resumen de sus derechos bajo la Ley de Informes de Crédito Justos*, y esta autorización. Certifico que entiendo los documentos que he recibido.

Por la presente autorizo a la Diócesis de Springfield-Cape Girardeau, SMS o a sus agentes autorizados, para fines de empleo (incluidos los servicios contractuales o voluntarios), a obtener o preparar Informes del Consumidor e Informes de Investigación del Consumidor en cualquier momento después de recibir esta autorización, incluso en cualquier momento en que pueda ser empleado de la Diócesis de Springfield-Cape Girardeau.

Por la presente autorizo a las agencias de aplicación de la ley, las escuelas públicas y privadas, las agencias y tribunales federales, estatales y locales, las agencias de crédito, las oficinas de información, los empleadores actuales y anteriores, las instituciones financieras, las agencias de licencias, las agencias gubernamentales, las fuerzas armadas y otras personas y entidades a proporcionar toda la información solicitada por SMS, otras agencias de informes del consumidor o la Diócesis de Springfield-Cape Girardeau.

Entiendo que cualquier información que proporcione en una solicitud de empleo o que divulgue de otra manera durante mi empleo puede usarse para obtener Consumer Reports y Investigative Consumer Reports.

Nombre impreso _____

Firma _____

Fecha _____

Local _____ Ciudad del Local _____ Empleado _____ Voluntario _____